

# *Venezuela le dice a Bachelet que ella sabe que informe no refleja la realidad de lo que ella vio en el país*

---



Ginebra, 5 jul (RHC) El viceministro de Comunicación Internacional del Ministerio de Exteriores venezolano, William Castillo, se ha referido al nuevo informe sobre Venezuela elaborado por la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet.

"Venezuela está segura de que usted sabe que el informe no refleja la realidad de lo que vio en nuestro país", aseveró Castillo, calificando como carente de objetividad e imparcialidad el reporte publicado este jueves por la Oficina de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH).

El informe en cuestión asegura que, "durante el último decenio y especialmente desde 2016", la Administración del presidente Nicolás Maduro y sus instituciones pusieron en marcha una supuesta estrategia "orientada a neutralizar, reprimir y criminalizar a la oposición política y a quienes critican al Gobierno".

"Exigimos la corrección del contenido [del reporte]", aseveró Castillo durante el 41.º periodo de sesiones del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, agregando que Caracas insta a Bachelet a pronunciarse al respecto de forma "ponderada y respetuosa". "En nombre de nuestro pueblo, la exhortamos a alcanzar el equilibrio", añadió.

El Gobierno venezolano sostiene que durante la elaboración de este documento se han privilegiado excesivamente fuentes carentes de objetividad, recalcando que excluye casi totalmente la información oficial provista a la Oficina de la alta comisionada.

Adicionalmente, Caracas señala que el 82 % de las entrevistas utilizadas para elaborar el informe fueron realizadas a personas localizadas fuera del territorio venezolano.

"Venezuela atenderá las recomendaciones constructivas que usted [Bachelet] haga, con miras a fortalecer los derechos humanos y a apuntalar el estado social de derecho y de justicia en Venezuela", indicó el viceministro.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195287-venezuela-le-dice-a-bachelet-que-ella-sabe-que-informe-no-refleja-la-realidad-de-lo-que-ella-vio-en-el-pais>



**Radio Habana Cuba**